

Montag, 20. April 2015

Eine Spende für die Lebensretter

Die Volksbank Überlingen übergibt je 1000 Euro an die DLRG-Ortsgruppen Bodman, Immenstaad, Meersburg und Sipplingen.



Können das Geld gut brauchen: Die Aktiven der DLRG Sipplingen (links auf dem Boot Hugo Zugmantel (Technischer Leiter) und Karl-Heinz Rimmel, Vorsitzender der DLRG-Ortsgruppe Sipplingen). Bild: SK-Archiv

4000 Euro hat die Volksbank Überlingen an vier Ortsgruppen der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) übergeben. Die symbolische Scheckübergabe fand in der Wasserrettungswache Bodman-Ludwigshafen statt. „Wir sehen einen großen Sinn dahinter, welcher Einsatz bei der DLRG geleistet wird, und das sollte gewürdigt werden“, sagte Vorstandsvorsitzender Hermann-Josef Schwarz. Je 1000 Euro gehen an die Ortsgruppe Bodman, die zum Bezirk Bodensee-Konstanz gehört, sowie die drei Ortsgruppen Immenstaad, Meersburg und Sipplingen unter dem Dach des DLRG-Bezirks Bodensee.

Nach Darstellung von Erich Heggenberger, Leiter Werbung bei der Volksbank, hat man diese Spende ermöglichen können, weil die Vertreter des Kreditinstitutes seit fünf Jahren freiwillig auf ihr Weihnachtsgeschenk verzichten „und es stattdessen passender finden, den jährlichen Gegenwert an soziale Einrichtungen in unserem Geschäftsgebiet zu spenden“.

Den vier Ortsgruppen der gemeinnützigen und selbstständigen Wasserrettungs- und Nothilfeorganisationen gemeinsam ist, dass ihre Helfer an 365 Tagen im Jahr rund um die Uhr auf Abruf tätig sind. Ihre Vertreter machten darauf aufmerksam, dass die Mitglieder die Arbeitsstunden ehrenamtlich leisteten. Bernd Weber, Vorsitzender der DLRG Bodman mit Stützpunkt Ludwigshafen, sagte, dass die Ortsgruppe neben dem Wachdienst im Strandbad Bodman auch im Seenotrettungsdienst auf dem Überlinger See und darüber hinaus tätig sei. Außerdem sei man auch mit für die Wasserrettung an den kleineren Seen im gesamten Landkreis Konstanz zuständig.

Für Sipplingen sagte Karl-Heinz Rimmel, dass die vor zwei Jahren in Betrieb genommene Wachstation das ganze Jahr über Stützpunkt für den Wasserrettungsdienst, in erster Linie mit dem schnellen Rettungsboot „Faster“ sei. Außerdem sei ein Jugend-Einsatz-Team Jet ins Leben gerufen worden, in dem sich der Nachwuchs unter anderem mit Erste-Hilfe-Einheiten, Schnuppertauchen oder dem Umgang mit Funkgeräten beschäftige.



Bei der Scheckübergabe - von links nach rechts: Karl-Heinz Rimmel (Vorsitzender DLRG Sipplingen), Bernd Weber (Vorsitzender DLRG Bodman-Ludwigshafen), Jan Tauschinsky (Vorsitzender DLRG Meersburg), Matthias Schadow (Vorsitzender DLRG Immenstaad) Hermann-Josef Schwarz, (Vorstandsvorsitzender Volksbank Überlingen) und Willi Schirmeister (Stellv. Vorsitzender DLRG Sipplingen).